



La Fundación Globalcaja fomenta el deporte base en Carrión de Calatrava con el apoyo a sus Escuelas Municipales

- La promoción de la vida sana y los valores asociados al deporte es una de las líneas de actuación de la Fundación Globalcaja, en su propósito de impactar positivamente en las personas y el territorio.

Ciudad Real, 13 de diciembre de 2024. La Fundación Globalcaja ha renovado su colaboración con las Escuelas Deportivas Municipales de Carrión de Calatrava, dentro de la vocación de cercanía que tiene la entidad financiera y su propósito de apoyar a cuantas iniciativas tengan un impacto positivo sobre las personas y el territorio.

El presidente de la Fundación Globalcaja en Ciudad Real, Mariano León, y el alcalde de la localidad, Dionisio Moreno, se han reunido para formalizar esta colaboración de la que se benefician, sobre todo, los niños y jóvenes de Carrión de Calatrava, pues son los principales usuarios de este servicio municipal.

Las Escuelas Deportivas Municipales de Carrión de Calatrava ofrecen la posibilidad de practicar deporte en disciplinas como fútbol y balonmano femenino, con más de 200 deportistas inscritos esta temporada.

El fomento de la práctica deportiva es una de las líneas de actuación de la Fundación Globalcaja centrada en la promoción de la vida sana y valores como el esfuerzo, trabajo en equipo y compromiso, con los que está alineada la propia entidad.

Desde la Fundación Globalcaja se canaliza la acción social de la entidad financiera líder en Castilla-La Mancha, que destina el 17,5% de sus beneficios a generar una huella positiva en la sociedad, desarrollando y respaldando iniciativas en el ámbito del deporte, la educación y formación, la cultura, el desarrollo rural o la investigación, entre otros ámbitos.